

LA PLUS FORTE VENTE DE LA REGION LILLE. 106, Rue de Paris PARIS. 43, Bd Haussmann

L'EGALITE de Roubaix - Tourcoing

BUREAUX: ROUBAIX 351-17 43, rue de la Gare, 45 TOURCOING 1-65 3, rue Fidele Lehoucq DIRECTRICE: M^{me} Eug. GUILLAUME

Une révélation: LARQUEY

Nous sommes peu habitués au cinéma français aux surprises agréables... c'est rare qu'une « saison » cinématographique se fasse remarquer par un fait quelconque d'importance et méritant une attention spéciale.



LARQUEY dans « Mariage à responsabilité limitée »

Le déroulement des faits cinématographiques s'accomplit dans une monotonie comme ces jours de grisaille qui jettent sur l'âme leur velum de caïd et de tristesse. A force de se plaindre on arrive à délier l'habitude et il advient que le hasard fasse intervenir un facteur nouveau qui jette sur « l'existant » une lueur jeune et bienveillante.

Un grand artiste, timide et modeste. C'est un timide... c'est à peine s'il ose parler de lui... il est le premier étonné de ce succès subit d'autant plus que le critique commentait à lui réserver ses faveurs.

« A art neuf, idées neuves ». Et à la ville, il est comme à l'écran d'une modestie excessive, heureux s'il a réussi à plaire, mais vouant à toute force à associer à son succès son meilleur en scène ses camarades et s'éloignant même devant eux.

« Le cinéma m'a-t-il dit, lorsque je le rencontre, possédé un attrait incontestable mais si au point de vue technique on est parvenu à l'établissement de règles de normes de principes d'une syntaxe au point de vue du comédien rien de tout cela n'existe ».

LA COLOSSALE ESCROQUERIE DE BAYONNE

ALEXANDRE STAVISKY EST TOUJOURS INTROUVABLE

Des perquisitions opérées à ses bureaux et dans ses coffres-forts n'ont donné aucun résultat.

M. CAMILLE CHAUTEMPS A AFFIRME SA VOLONTÉ DE FAIRE ABOUTIR L'ENQUÊTE DANS LE PLUS BREF DÉLAI

Une conférence présidée par M. Camille Chautemps, président du Conseil, a réuni jeudi matin, au ministère de l'Intérieur, MM. Didier-Durand, chef de cabinet de M. Raynaldy, ministre de la Justice; Thome, directeur de la Sureté générale; Kavier Guichard, directeur de la police judiciaire; Bressot, directeur de la police municipale; Râteau, directeur des affaires criminelles au ministère de la Justice; Donat-Guigue, procureur général et Pressard, procureur de la République.

Cette conférence avait pour but d'examiner les conditions dans lesquelles s'effectuait l'enquête judiciaire sur l'escroquerie aux faux bons du Crédit municipal de Bayonne et la tentative d'escroquerie à l'émission de bons hongrois. Au cours de la réunion, M. Camille Chautemps et ses collaborateurs ont recherché les moyens les plus actifs d'éclaircir rapidement ces affaires et de poursuivre les coupables.

Perquisitions infructueuses à Paris. M. Demay, juge d'instruction, exécutant la commission rogatoire que lui avait adressée son collègue de Bayonne, s'est rendu hier, accompagné de M. Fontaine, substitut-chef de la section financière, et de M. Hennet, commissaire à la Sureté générale, au siège de l'établissement de La Foncière, 10, place Saint-Georges, où il a perquisitionné et saisi des documents divers et des signatures.

L'associé de Stavisky, M. Havotte n'est pas en fuite. M. P. Gabriel, avocat de M. Havotte, directeur de « L'Empire » et l'un des anciens collaborateurs de Stavisky, a précisé le sens de la démarche qu'il avait faite mercredi auprès du juge d'instruction chargé, par commission rogatoire, de suivre l'affaire du Crédit municipal de Bayonne.

Arrestation d'un complice à Lyon. L'escroquerie de Stavisky a eu deux repercussions à Lyon: d'une part, le classement des titres de la Compagnie française de travaux publics, fondée à Paris, place Saint-Georges, par Stavisky; d'autre part, la proposition de deux démarcheurs lyonnais, G. et C., qui le 5 novembre dernier, offrirent à un banquier et à un agent de change lyon-

« Mais je tiens à déclarer que M. Havotte n'a pas quitté Paris et qu'il ne s'en ira pas à l'heure actuelle... il ne s'en ira pas à l'heure actuelle... il ne s'en ira pas à l'heure actuelle... »

LES ELEPHANTS BRULÉS VIFS



Nous avons revu l'incendie qui a causé de graves dégâts au Zoo de Vincennes et au cours duquel cinq magnifiques éléphants, qui représentaient une des plus grandes richesses de la collection, furent brûlés vifs. Notre photo montre l'attitude des pauvres bêtes que le feu tua, enchaînées.

Notre Grand Concours de la Loterie Nationale

Vous trouverez en deuxième page: LE BULLETIN DE RÉPONSE

Notre grand concours de la Loterie Nationale a été RAPIDE, FACILE, AMUSANT, ce qui explique son ÉCRASANT SUCCÈS. Il a suscité de GÉNÉREUX pulqu'il offre à nos lecteurs, pour leurs étrennes, PLUS DE 110.000 FRANCS DE PRIX, dont: 20.000 FRANCS EN ESPÈCES au premier, 10.000 FRANCS EN ESPÈCES au second et un millier de prix de valeur tangible, parmi lesquels, 100 BILLETS DE LA LOTERIE NATIONALE, dont chacun sera, sans partage, ni algébriques, combinatoires, remis à son heureux gagnant, lequel pourra encore GAGNER DES MILLIONS!

C'est la loyale simplicité de notre concours qui a fait son étourdissant succès SUCCÈS UNIQUE DANS L'HISTOIRE REGIONALE! Nous publions ci-dessous, à nouveau, le RÉGLEMENT DU CONCOURS dont la clarté lumineuse ne prête à aucune équivoque et, en 2^e page, le BULLETIN DE RÉPONSE. Nous rappelons qu'il faut simplement écrire UN CHIFFRE ET UN NOMBRE SUR LE BULLETIN DE RÉPONSE et reproduire exactement ce même chiffre et ce même nombre SUR L'ENVELOPPE.

Le Règlement

A l'occasion du tirage de la quatrième tranche de la Loterie Nationale, notre journal organise à partir de DIMANCHE 24 DÉCEMBRE 1933, un GRAND CONCOURS intitulé: « LE GRAND CONCOURS DE LA LOTERIE NATIONALE », doté de plus de 1000 Prix d'une valeur de plus de 110.000 francs.

Comment envoyer les réponses. Lorsque les concurrents auront rempli le bulletin de réponse qui aura été remis par notre journal, ils devront le remettre à VENDREDI 5 JANVIER et colle les numéros d'ordre, parus du dimanche 30 décembre 1933 au jeudi 4 janvier 1934, ils mettront ledit bulletin sous enveloppe timbrée à 0,50.

Modèle de l'enveloppe-réponse

Concours de la Loterie Nationale "L'EGALITE" 186, Rue de Paris LILLE (Nord) Attention! Indiquez ici à l'encre le chiffre des 200 fr. et le nombre qui gagnera cinq millions. 5 - 58.392

La participation au concours implique l'acceptation pure et simple du règlement. Aucune réclamation ne sera admise. Les envois par poste qui arriveraient après le délai fixé, seraient refusés. Pour les personnes habitant LILLE ou pouvant s'y rendre, il suffira de déposer leur enveloppe dans la boîte disposée à cet effet dans notre hall, 186, rue de Paris, à Lille.

LE NOUVEL EMPRUNT Le décret d'émission, signé hier, paraît ce matin à l'« Officiel »

UNE SCÈNE HORRIBLE SE DÉROULA AU FOYER D'UN GRAND MUTILÉ A ESCAUDAIN

VÉRITABLE FORGENÉ, IL S'ACHARNA SUR SA FEMME, LUI DÉFONÇANT LE CRÂNE A COUPS DE SABOT ET DE CASSEROLE

Une scène dramatique s'est déroulée mercredi soir, à Escaudain, dans un baraque, au 12, rue de la Gare, où se trouvait un ménage d'origine polonoise. L'homme, un mutilé de guerre, pensionné à 100 %, s'enivre fréquemment; la femme l'impie, le ménage est un enfer; on se bat, on s'injurie. Les deux enfants de ce couple indigne ont été retirés du foyer où ils n'avaient sous les yeux que de déplorables exemples.



EN HAUT: Le baraquement des époux CARTIGNY où se déroula la scène tragique. EN BAS, de gauche à droite: Paul CARTIGNY remis en liberté, sa victime et le chef de brigade ANDRIES D'ABOON, saisissant le sabot et la casserole avec lesquels le mutilé assomma sa femme.

La dernière beuverie à eu un drame pour épilogue. L'homme, au paroxysme de la rage, se saisit d'un sabot et d'une casserole, et se précipita sur sa femme, lui défonçant le crâne à coups de sabot et de casserole. Le parquet de Valenciennes a laissé le meurtrier en liberté conditionnelle.

Un ménage d'enfer. Il y a deux ans, la Justice fut appelée à enquêter chez les époux Cartigny, Bruyelle, à Escaudain. Le représentant local de l'Office des Pupilles de la Nation signalait les conditions déplorables dans lesquelles vivaient les deux enfants du ménage Cartigny, deux garçons, Paul-Fernand, né en 1920, Zéphyr, né en 1927.

140 Mineurs tués dans la Catastrophe de la Bohême du Nord

On compte également de nombreux blessés à la surface.

La mine Nelson, où s'est produite la catastrophe mercredi soir, appartient à la principale société minière tchécoslovaque. Elle comprend un puits d'extraction de 250 mètres; un puits de descente, quatre fosses d'aération et une fosse d'épuration. Par la fosse d'épuration, la seule que l'explosion n'ait détruite qu'en partie, les sauveteurs ont réussi au petit jour à pénétrer au fond de la mine, mais les 132 mineurs ensevelis n'ont pu encore être secourus et à 3 heures du matin, les sauveteurs ne pouvaient pénétrer dans les galeries qu'en rampant à l'asphyxie.

Quatre ouvriers seulement ont pu se sauver. M. Cesch, ministre de la Prévoyance sociale, s'est rendu, jeudi matin, à Oest, sur les lieux de la catastrophe.